

# Ein Heimspiel in der Pettenbacher Schule

Autor Jonathan Mittermair war mit seinem Buch „Der Adler Aaron“ in der VS Pettenbach zu Gast.

PETTENBACH (wey). Der Autor und Mentaltrainer begeisterte bei vier Lesungen mehr als 230 Kinder. Organisiert und finanziert wurden die Adler Aaron-Lesungen vom Elternverein KigaSchu, auf Initiative von Karin Schinagl und in Zusammenarbeit mit der Schulleiterin Gabi Altmanninger. Jedes Kind erhielt nach der Lesung ein Exemplar des Buchs „Der Adler Aaron“. „Dadurch ist ein langfristiger und nachhaltiger Lerneffekt gewährleistet und die Kinder profitieren ein Leben lang davon“, ist Jonathan



**Jonathan Mittermair** bekam bei der Organisation tatkräftige Unterstützung vom Elternverein KigaSchu.

Foto: VS Pettenbach

Mittermair überzeugt. „Danke an die Vorstandsmitglieder des Elternvereins Obfrau Sabine Aitzetmüller, Karin Schinagl, Anita Steinhäusler und Nicole Mörtenhumer für die Unterstützung!“ Für Mittermair waren die Lesungen in der VS Pet-

tenbach ein „tolles Heimspiel“ und eine Rückkehr zu seinen Wurzeln: Hier ist er nämlich selbst zur Schule gegangen. Der 35-jährige Pädagoge bietet seine Lesungen auch in anderen Volksschulen gerne an. **JonathanMittermair.com**